

EXPANSIÓN
EN ALIANZA CON CNN**ECONOMÍA**

La inversión extranjera en México cae 34% en 2018

La inversión extranjera directa se desplomó el año pasado en el país. Esta caída ha llevado a algunas instituciones financieras a recortar sus pronósticos para México.

marzo 25, 2019 06:00 AM

Alejandro Rosas

Los expertos económicos coinciden en que una de las claves para que este gobierno cumpla su expectativa de crecimiento económico (4% en promedio durante todo el sexenio) es atraer una mayor inversión privada. Para ello será necesario recuperar la confianza de los inversionistas.

Sin embargo, los flujos de Inversión Extranjera Directa (IED) han caído: en 2018, la IED bajó 34%, de acuerdo con cifras oficiales.

Jaime Reusche, analista soberano de la calificadora Moody's, opina que el gobierno de Andrés Manuel López Obrador debe enviar un mensaje claro de que la inversión privada es bienvenida, pues en sus primeros 100 días los mensajes han sido mixtos.

Esta caída en la inversión es uno de los factores que han llevado a algunas instituciones financieras a recortar sus pronósticos de crecimiento de México en 2019.

Datos sobre el desempeño de la IED en México

Al cierre del año pasado, los principales países inversionistas en México fueron: Estados Unidos, con el 38.8%; seguido de España, Canadá, Alemania y Japón. Aunque las inversiones estadounidenses han dominado con el paso de los años, estas se han reducido un 27.9% con respecto a 2013.

En 2017, Brasil se posicionó como el país de América Latina con mayor flujo de IED, con 70,000 millones de dólares (mdd). Esa inversión fue destinada principalmente a los sectores manufacturero, electricidad y gas. México recibió 31,726 mdd en el mismo periodo, equivalente a 48% de la inversión de Brasil.

El estado de Nuevo León es la entidad con mayor captación de IED, al recibir 19% de la inversión que llega de Estados Unidos, seguido por la Ciudad de México, Guanajuato, Coahuila y Baja California, según las últimas cifras disponibles. La **Ciudad de México** recibió 977 mdd, 511 mdd de ellos provenientes de España y Alemania.